

Neuhauser conforte ses bases mosellanes

by Usine Nouvelle - lundi, juin 21, 2010

<https://www.correspondances.fr/neuhauser-conforte-ses-bases-mosellanes/>

Le groupe de boulangerie industrielle familial Neuhauser engage la construction, sur ses bases mosellanes de Folschviller, d'une nouvelle usine de pains rustiques précuits de 15 000 m².

Le projet, qui mobilise un investissement de 40 millions d'euros, doit être opérationnel d'ici au premier semestre 2011. La communauté de communes du Pays naborien apporte un concours de 4 millions d'euros à ce projet qui doit permettre la création de 150 emplois sur la zone industrielle de Furst, qui emploie déjà 550 salariés.

Neuhauser, qui emploie 2 500 salariés répartis en 16 usines et 120 points de vente, pour 320 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2009, multiplie les investissements en France. Le groupe, qui a inauguré l'an dernier une usine de 15 000 m² à Maubeuge et engagé la construction d'un projet de 7 000 m² à Saint-Quentin (Aisne), lance également une production de pains cuits et précuits à Saint-Hermine (Vendée), où il s'est implanté l'an dernier en rachetant les brioches Sicard.